



André Onana est de retour dans la tanière, neuf mois après l'annonce de sa retraite internationale.

Le gardien de Manchester United avait eu une altercation verbale avec Rigobert Song lors du dernier mondial au Qatar. Le sélectionneur camerounais lui avait reproché l'usage excessif du jeu au pied. Le portier de 27 ans avait été prié de quitter le groupe, c'est ainsi qu'il va annoncer dans la foulée sa retraite internationale quelques semaines plus tard.

André Onana a donc signé son retour en équipe nationale. Dans un communiqué, l'ancien gardien de l'Inter Milan affirme qu'il répondait à l'appel de sa nation pour honorer un rêve, mais également répondre à l'attente des Camerounais.

Il est donc présent à Yaoundé pour le match contre le Burundi à Garoua le 12 septembre prochain. Dans les images qui circulent, l'on peut voir André Onana décontracté aux côtés de Rigobert Song lors d'une séance d'entraînement au Complexe Multisports Mundi. L'atmosphère est visiblement bon enfant, Song et son poulain ont retrouvé la sérénité d'antan.

André Onana sera bel et bien dans les goals pour le match contre le Burundi, comptant pour la dernière journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations 2023 à Garoua le 12

septembre prochain.
